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９月７日（火）、各教室とオンラインでつなぎ、創立記念式 
を行いました。本校の創立記念日は９月９日であり、この日が 
現在の中学校再編整備統合に伴って竣工された校舎やグラウン 
ド、テニスコートがすべて完成した日であることや、この日が 

「重陽の節句」と重なり、菊との関りを大事にした経緯があっ 
たことをお話ししました。また、佐々木日汰生徒会長から、改 
めて宮中の歴史をこれからも生徒の手で築きあげたいという熱 
い思いが語られました。これまでの伝統の上に、生徒の皆さん 
の力による新たな歴史が刻まれていくことを楽しみにしています。 
 
【生徒会長のことば】 
  平成２２年４月、吉野中学校、漆山中学校、宮内中学校の３校が統合され、新しい宮
内中学校の歴史がスタートしました。今年で、創立１１周年を迎えます。これまでの先輩
方が築いてきてくださったあいさつや応援、合唱などの表現活動、自主自律の精神を
引き継ぎながら、新しい伝統を創っていくため、今年度の生徒会スローガンに「志」を

掲げました。 
３年しかない中学校生活を何となく過ごすのではなく、一人一人が強い意志や目標

を持ち、お互いを思いやりながら成長していこうと、毎日の授業や部活動、生徒会活動
に取り組んでいます。 
私が中学校に入学したとき、毎日マスクをつけ他学年や他校との交流が制限された

生活になるとは思ってもいませんでした。現在も毎日状況が変わり、不安な日々が続き
ますが、先輩たちに追いつこうと頑張っている１年生、地区総体に向けて厳しい練習で
も励まし合い一緒に汗を流してきた２年生となら、この困難な状況を乗り越えていける
と思っています。そして、様々な制限がある中でも宮中生が元気に頑張っている姿を地
域に届けていきたいです。 
全校生と先生方２６１名が知恵を出し合い、協力しながら、私たちにしかできない新し

い宮中の歴史を創っていきましょう。 
令和３年９月７日 生徒代表 佐々木日汰 

 

            今、ICT 機器を生かした授業の創造に向けて、本校でも試行錯
誤を繰り返しています。そのような中、タブレット端末や電子黒
板を有効活用した授業を視察されるために、本日 15日、白岩市長
様、大沼副市長様、長濱教育長様そして教育委員会の皆様が来校
され、本校 1年１組の技術の授業を参観されました。 

            授業を受ける真剣な眼差しや巧みにタブレットを操る姿から、
新しい時代の幕開けを予感させるものを感じました。今までのチ
ョークを使った授業から、生徒の多様な発想が一目でわかるよう
なデジタル機器を駆使した授業が変わっていきます。私たちも、
勉強しなおさなければならないと痛感しました。 
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各部活動、新体制での活動も軌道にのってきました!! 

 今月２５日（土）・２６日（日）に、東置賜地区 
新人大会が行われる方向で調整が進んでいます。 
 これまで３年生が中心となった部活動が展開され 
てきましたが、いよいよ、１・２年生がその意志を 
受け継ぎ、力を発揮する時が近づいてきました。 
 各部とも感染対策をしっかりと行いながら、練習 
に励んでいます。その先頭に立つ部長も決定し、ま 
た、各部の部長を統括する部長会会長・副会長も決 
まりました。その２人の熱い思いを紹介します。 
【部長会会長 鈴木峻平君あいさつ】 

 部長会の会長として、様々な活動を通して自分から声を出 
し、新人戦に向かって、１・２年生の気持ちが高まるように取り組 
んでいきたいと思います。 
【部長会副会長 菅野結翔君あいさつ】 
 副会長として会長をサポートし、各部の部長さん達をまとめ、 
皆さんが新人戦や中体連などの大会への意識が高まるような 
活動をしていきたいと思います。よろしくお願いします！ 

                 ８月 
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言
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９
月
９
日
（
木
）
の
給
食
に
、「
木
耳
（
き
く
ら
げ
）」
を
使
っ
た
「
も
や

し
と
木
耳
の
和
え
物
」
が
提
供
さ
れ
ま
し
た
。
と
て
も
肉
厚
で
プ
リ
プ
リ
と

し
た
食
感
が
何
と
も
言
え
な
い
南
陽
産
「
木
耳
」
を
堪
能
さ
せ
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。
こ
の
「
木
耳
」
は
、
金
山
で
農
園
を
営
む
「
桂
フ
ァ
ー
ム
」
代
表

の
後
藤
勝
一
様
か
ら
南
陽
市
に
ご
寄
付
し
て
い
た
だ
い
た
食
材
で
す
。
生

徒
も
、
私
を
含
め
た
先
生
方
も
大
変
美
味
し
く
い
た
だ
き
ま
し
た
。
後
藤
様

そ
し
て
、
美
味
し
い
給
食
に
仕
上
げ
て
い
た
だ
い
た
給
食
セ
ン
タ
ー
の
皆

様
に
改
め
て
御
礼
を
申
し
上
げ
ま
す
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

そ
の
「
木
耳
」
を
ご
馳
走
に
な
り
な
が
ら
、
こ
ん
な
こ
と
が
つ
ら
つ
ら
と

思
い
浮
か
ん
で
き
ま
し
た
。
大
変
恥
ず
か
し
い
お
話
で
す
が
、
お
そ
ら
く
私

が
高
校
生
ぐ
ら
い
の
頃
ま
で
「
木
耳
」
は
海
藻
だ
と
思
っ
て
い
ま
し
た
。
さ

ら
に
、
こ
の
季
節
、
台
風
の
こ
と
も
心
配
さ
れ
ま
す
が
、
台
風
が
去
っ
た
後

に
晴
天
に
な
る
こ
と
が
多
い
こ
と
か
ら
、
そ
の
様
子
を
表
す
の
に
、「
台
風

一
過
」
と
い
う
言
葉
が
使
わ
れ
ま
す
。
高
校
生
当
時
の
私
は
、
大
き
な
台
風

が
一
夜
に
し
て
通
り
過
ぎ
る
こ
と
か
ら
、
ず
っ
と
「
台
風
一
家
」
だ
と
信
じ

込
ん
で
い
ま
し
た
。
さ
ら
に
、
私
が
、
学
級
担
任
を
し
て
い
た
頃
、
あ
る
保

護
者
の
方
か
ら
こ
ん
な
お
話
を
伺
っ
た
こ
と
も
思
い
出
し
ま
し
た
。 

「
ス
ー
パ
ー
で
『
マ
グ
ロ
の
解
体
シ
ョ
ー
』
を
や
っ
て
い
る
か
ら
、
行
っ
て
み
な
い

か
、
と
娘
に
声
を
掛
け
ま
し
た
。
娘
は
、
『
い
い
よ
』
と
笑
顔
で
こ
た
え
な
が
ら
、

『解
体
シ
ョ
ー
っ
て
、
マ
グ
ロ
を
買
い
た
い
人
が
集
ま
る
ん
で
し
ょ
。
』
と
真
顔
で
話

し
て
く
れ
ま
し
た
・・・。
先
生
、
勉
強
っ
て
、
や
っ
ぱ
り
大
事
で
す
ね
え
・・・。
」
と
い

う
お
話
で
す
。
き
っ
と
、
「
解
体
シ
ョ
ー
」
は
「
買
い
た
い
シ
ョ
ー
」
だ
と

思
い
込
ん
で
い
た
の
で
し
ょ
う
・
・
・
。 

ど
う
ぞ
、
ご
安
心
く
だ
さ
い
。
今
、
そ
の
子
は
、
社
会
に
出
て
バ
リ
バ
リ

活
躍
し
て
立
派
に
頑
張
っ
て
い
ま
す
！
。 

や
っ
ぱ
り
大
事
な
こ
と
は
、
自
分
の
目
で
確
か
め
た
り
、
自
分
の
手
で
確

か
め
た
り
、
身
体
を
使
っ
て
体
験
し
た
り
す
る
こ
と
を
ど
れ
だ
け
積
み
重

ね
た
か
、
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
・
・
・
。 

そ
し
て
こ
の
こ
と
は
、
子
ど
も
だ
け
で
な
く
、
大 

人
で
あ
る
私
た
ち
に
と
っ
て
も
大
事
な
こ
と
で
あ 

る
、
と
い
う
こ
と
を
し
み
じ
み
と
感
じ
て
い
ま
す
。 

 

 これまで、国語をご担当いただき 
ました竹田鉄夫先生に代わり、目黒 
みゆき先生にご指導をいただくこと 
になりました。 
目黒先生も、ベテランの素敵な先 

生です。国語に限らず、様々な場面 
でご指導をいただきます。 
どうぞよろしくお願いいたします。 

そして、鉄夫先生、これまで本当に 
ありがとうございました。 

各部の新部長紹介・・・ 
 
・軟式野球部    ：山内星汰君 
・ソフトボール部   ：山岸詩和さん 
・男子ソフトテニス部 ：榮 裕晟君 
・女子ソフトテニス部 ：山田蒼子さん 
・サッカー部     ：鈴木峻平君 
・陸上部      ：板垣 然君 
・男子卓球部    ：丹 洋介君 
・女子卓球部    ：齋藤優衣さん 
・男子バレーボール部：菅野結翔君 
・女子バレーボール部：塩川梨寧さん 
・男子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部：加藤晴登君 
・女子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部：加藤陽葵さん 
・柔道部      ：小田昴河君 
・剣道部      ：湯村もねさん 
・吹奏楽部     ：漆山璃世さん 

合言葉は、『力戦奮闘』！ 

 
 

      

14
日
の
火
曜
日
、
南
陽
東
ロ
ー

タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
様
よ
り
、「
足
踏
み

式
消
毒
用
ス
タ
ン
ド
」
を
２
台
、ご

寄
贈
い
た
だ
き
ま
し
た
。
こ
の

日
、会
長
の
横
山
仁
様
に
、本
校
に

直
接
お
い
で
い
た
だ
き
ま
し
た
。  

 

新
型
コ
ロ
ナ
対
策
徹
底
が
求
め

ら
れ
る
中
で
あ
り
、
大
変
あ
り
が

た
い
贈
り
物
で
し
た
。 
 

安
全
・安
心
な
教
育
活
動
に
向

け
、
大
切
に
使
わ
さ
せ
て
い
た
だ

き
ま
す
。
誠
に
、
あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
し
た
。 

 
 ご寄贈いただきました 


